

# Córdoba: a lo mejor les molesta la alternancia

JOSÉ ANTONIO BELMONT  
CIUDAD DE MÉXICO

Lorenzo Córdoba, consejero presidente del INE, rechazó que la propuesta de reforma electoral del Ejecutivo le moleste, aunque lamentó que haya planteamientos que sean, dijo, una regresión de 30 años en el sistema democrático del país.

Al participar en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, consideró que, “a lo mejor”, lo que molesta desde el gobierno es la posibilidad de alternancia.

“El enojo y rencor se los dejo a otros, yo no (...) en este periodo hemos tenido un índice de alternancia de 62 por ciento; es decir, la posibilidad que tiene un partido que gana una elección de hacerlo de nuevo en la siguiente es de apenas una de cada tres, a lo mejor es lo que molesta, a lo mejor la alternancia desde las oposiciones siempre es deseable y desde el gobierno no.

“Que sea para mejorar lo que tenemos porque si es para tener una regresión de 30 años como algunos han llegado a plantear no tiene sentido”, enfatizó.

Tras la presentación del libro *Democracia mexicana: retos de la participación y los derechos*, reconoció que el sistema electoral “sin duda es mejorable”, pero aseguró que si “se desmonta por una reforma que busca erosionar la consistencia de nuestra democracia, no tiene sentido”.

“Lamentar que, pese a que hay quien se ha beneficiado de este proceso de décadas de construcción de condiciones democráticas, hoy manifiesten un profundo desconocimiento o una vocación de regresión antidemocrática”, señaló. ■





**El titular del órgano electoral en la FIL Guadalajara. ARIELOJEDA**

